



## COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

14.05.99

Ante los hechos acaecidos en los últimos en el mundo universitario, los jóvenes progresistas planteamos:

- Además de las legítimas reivindicaciones económicas que en estos días, pedimos los estudiantes universitarios, creemos que hay **temas de fondo que no han sido planteados** en esta ocasión y que vale la pena hacerlo.
- El Estado ha dejado de lado a la educación superior, sin que haya políticas claras y definidas en torno a mejorar la excelencia académica, investigación y docencia.
- Entre estos temas está la total desregulación del sistema de educación superior en el país.
- La falta de orientación de políticas públicas en torno a la educación Superior: Regulación de la cantidad de carreras, su aporte a la sociedad (prácticas laborales orientadas al Servicio social), etc.
- Además del problema de financiamiento estudiantil, hoy no existen recursos para inversión en infraestructura ni para cualquier tipo de mejoramiento académico.
- Sobre este "problema" de financiamiento el gobierno debe ser respaldado por el senado en cuanto a la asignación del presupuesto de la nación para el próximo año. En el 2000 debe haber más financiamiento.
- En relación al sistema universitario privado pensamos que la actual indefensión en la que se encuentran estas instituciones se debe a la ausencia de regulación que el Estado y, particularmente, el gobierno tiene sobre ellas apartándose de la función social de la Universidad

Alvaro Herrera. VicePresidente FECH

Magdalena Garretón. Secretaria General FEUC

Pedro Neira CC.AA. Derecho U. Bolivariana.

Diego Zúñiga CC.AA. Ing. Comercial. U. Central

Emilio Oñate Coordinador U. Privadas Comando Lagos

Danilo Núñez Coordinador Universitario